

BERITA TERBARU

Bersama Anggota Forkopimda NTB Lainnya Direktur RSUD NTB Hadiri Upacara HUT Bhayangkara ke 76

Syafruddin Adi - NTB.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 5, 2022 - 18:56



Direktur RSUD NTB dr. Lalu Herman Mahaputra saat Mengikuti Upacara Hari Bhayangkara ke 76 di Tribun Bhara Daksa Polda NTB, (05/07)

Mataram NTB - Direktur Utama RSUD Provinsi NTB dr. Lalu Herman Mahaputra menghadiri secara virtual Upacara Puncak Perayaan Hari Bhayangkara ke 76 di

Tribun Bhara Daksa Polda NTB, (05/07).

Hadir pada Upacara secara virtual tersebut Gubernur NTB, Ketua DPRD NTB, Kapolda NTB, Dandrem 162/WB, Danlanal Mataram, Kabinda NTB, Kepala BNNP NTB, Kajati NTB, Kajari Mataram, Kepala Pengadilan Negeri Mataram, Anggota Forkopimda Provinsi NTB, Ketua Bhayangkari Cabang NTB, perwakilan purnawirawan Polda NTB, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, Tokoh Pemuda serta segenap undangan yang hadir.

Acara tersebut berlangsung khidmat meski seluruh undangan mengikuti secara virtual rangkaian acara yang terpusat di Akademi Kepolisian (Akp) Semarang dan Bertindak selaku inspektur Upacara Presiden Republik Indonesia Joko Widodo.

Dalam amanat singkatnya, Inspektur upacara Presiden RI Joko Widodo menyampaikan agar Polri segera menyesuaikan diri dengan ilmu dan teknologi yang saat ini telah berkembang pesat. Di era digitalisasi seperti sekarang ini kita dituntut untuk harus mengetahui sehingga dalam pelaksanaan tugas dapat dilakukan dengan lancar tanpa adanya kesulitan sedikitpun.

"Jangan sampai penjahat lebih pintar teknologi dibandingkan Polri, oleh karenanya segera tingkatkan kemampuan agar dapat menunjang tugas-tugas sebagai polisi di era digital," tutupnya.

Usai mengikuti Acara puncak Upacara Hari Bhayangkara Direktur RSUD Provinsi NTB beserta seluruh para undangan lainnya menghadiri rangkaian kegiatan yakni Peresmian Hanggar Pejuang Tangguh Polda NTB yang terletak di sebelah selatan Lapangan Bhara Daksa Polda NTB.

Peresmian Gudang helikopter Polda NTB ini di tandai dengan penandatanganan prasasti oleh Kapolda NTB serta pengguntingan pita oleh Ketua TP PKK Provinsi NTB Hj. Niken Saptarini Widiyawati Zulkiflimansyah didampingi ketua Bhayangkari Polda NTB.

Rangkaian kegiatan diakhiri dengan acara tsyakuran Hari Bhayangkara ke 76 yang berlangsung di Tribun Bhara Daksa Polda NTB di tandai dengan pemotongan Tumpeng dan kue ulang tahun oleh Kapolda NTB Irjen Pol Djoko Poerwanto.

Usai mengikuti Upacara Dirut RSUD Provinsi NTB dr Lalu Herman Mahaputra dihadapan para wartawan menyampaikan Selamat Hari Ulang Tahun Bhyangkara ke 76 semoga Polri tetap Jaya.

"Semoga dengan bertambah usia, Polri semakin bisa meningkatkan kinerjanya demi melindungi masyarakat, bangsa dan negara sehingga keberadaannya semakin dirasakan oleh masyarakat. Sukses selalu buat Polri, Semoga Polri tetap Jaya,"pungkas pria yang kerap disapa dr. Jak ini.(Adb)